

<http://www.ouest-france.fr/normandie/cherbourg-octeville-50100/cherbourg-un-exercice-de-crise-nucleaire-dampleur-le-28-janvier-3978829>

Cherbourg : un exercice de crise nucléaire d'ampleur le 28 janvier



Il n'y a pas eu d'exercice de sécurité nucléaire de cette envergure, sur le port militaire de Cherbourg, depuis 2012. Le 28 janvier, un accident majeur y sera simulé. **« Il s'agit de vérifier l'organisation de crise de la base navale, puis la coordination avec les services de l'Etat à l'extérieur. Mais aussi, nous souhaitons, ici, tester notre capacité à informer et sensibiliser la population »**, a indiqué Olivier Marmion, le directeur de cabinet du préfet de la Manche, lors de la réunion publique organisée ce lundi soir à Cherbourg.

De nombreux acteurs

Ce que l'on sait du scénario : c'est que l'incident se produira sur un sous-marin nucléaire d'attaque, posté dans la base navale. Sirènes et message des autorités sur les radios locales feront partie de l'exercice. Tout le personnel de la base sera impliqué soit 2000 personnes, civils et militaires. Pompiers, gendarmes, policiers, protection radiologique, préfecture, collectivités seront aussi mobilisés. Les habitants qui le souhaitent sont invités à participer. Grande première : 34 établissements scolaires, publics et privés, de la maternelle à l'IUT joueront la catastrophe.